



4 Pièces

145 m²

Réf. LDVVI100002605

759 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une villa individuelle de 4 pcs édifée sur une parcelle de 609 m2 avec piscine et jardin; Elle est située dans un quartier résidentiel et au calme absolu. Un grand espace piscine, une belle cuisine d'été et un jardin arboré vous permettent de profiter d'un excellent cadre de vie. Elle est composée : Rdc HAUT : entrée sur un séjour cathédrale avec un espace mezzanine avec cheminée/poêle à granulés, une cuisine américaine, une suite parentale avec une salle d'eau (wc), une deuxième avec salle d'eau et un Wc invités. Au rdc BAS : une chambre, une salle de bains, un wc, une buanderie et un ...

A 4 room detached villa built on a plot of 609 m2 with swimming pool and garden (Co-excluded). It is located in a residential area and in absolute calm. A large swimming pool area, a beautiful summer kitchen and a wooded garden allow you to enjoy an excellent living environment. She is composed : UPPER ground floor: entrance to a cathedral living room with a mezzanine area with fireplace/pellet stove, an open-plan kitchen, a master suite with a bathroom (wc), a second with bathroom and a guest toilet. On the LOWER ground floor: a bedroom, a bathroom, a toilet, a laundry room and a garage ...

SEQUOIA IMMOBILIER

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

